ARQUITECTURA NÚMERO 189-3 O DISENO

CLAVES PARA CONSTRUIR A FAVOR DEL SOL

MURO ENCASA

TODASLAS VIRTUDES DE LA PIEDRA NATURAL

ESPECIAL PINTURA LO ÚLTIMO, **LO QUE** NADIE SABE **ILO MÁS ECO!**

Nº 189 3C PVP CANARIAS 3,150

35 MUEBLES, LÁMPARAS, JARDINES Y ARQUITECTURAS PARA VIVIR AL AIRE LIBRE



egún cuentan en la memoria del proyecto, los arquitectos Sebastián Machado y Victoria Esborraz, del estudio Mano Arquitectura, sintieron cierta decepción cuando sus clientes les contaron que habían adquirido una casa de nueva construcción en lugar de la parcela limpía –lista para un diseño propio- a orillas del mar, en la Costa Brava. Los propietarios argumentaron que era la única parcela plana que habían encontrado, con unas vistas tan prodigiosas que no querían perder. Pero desde el interior de la casa recién comprada no se podía disfrutar del centelleante paisaje exterior. "Además -- comentaron a los arquitectos-- queremos que los espacios sean más grandes. No necesitamos tantas habitaciones".

A partir de esa demanda, el proyecto de reforma se convirtió en una gran intervención en la casa original, que constaba de planta baja y planta subterránea y una fachada formada por un muro perimetral con ventanas poco generosas y una distribución en exceso fragmentada. Como la forma de la planta estaba ya definida y la edificabilidad se había llevado al máximo, los arquitectos decidieron respetar el perímetro aprovechando la estructura original: "Decidimos dejar solamente los usos públicos y la habitación principal en la planta baja, y el resto de los dormitorios se ubicarían en la planta subterránea. Nos encontramos con el problema de la iluminación y la calidad espacial del subsuelo. Para solucionar eficazmente este aspecto proyectamos dos patios por delante y por detrás de la casa que nos permitieron abrir grandes ventanas y construir tres habitaciones". >





El antiguo muro
de obra se ha
sustituido por
otro de cristal,
creando una piel
transparente que
recorre todo el
frente de la casa



El placer de la sauna en casa.

El dormitorio principal se independiza de la zona de día mediante un portón corredero. Tras el cabecero de la cama, un cristal deja ver la sauna que se ha instalado a petición de los propietarios. Toalla de lino, de Teixidors, en Matèria.

Luces y sombras.

Lámparas Funiculí, diseño de Lluís Porqueras para Marset. Mesita auxiliar DLM, creación de Tomas Bentzen para Hay. Todo se ha adquirido en Minim. La manta, de Christian Zuzunaga para Teixidors, procede de Matèria.